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Aos vinte e seis dias do mês de maio de dois mil e dezessete, no auditório do DAEE - 2 
Departamento de Água e Energia Elétrica, em Ribeirão Preto, às nove horas e trinta minutos, 3 
teve início a terceira reunião do ano da Câmara Técnica da Agenda 21 e Educação Ambiental 4 
(CTAEA) do Comitê de Bacia do Pardo, com a Sra. Simone Kandratavicius, Coordenadora da 5 
Câmara, dando boas-vindas a todos os presentes. Os membros que participaram da reunião 6 
foram Rita de Cássia D. Sarafian do Departamento de Águas e Energia Elétrica-DAEE, Ana Paula 7 
Polveiro da Secretaria de Estado da Saúde, Flávia D. C. Mendes da Cunha da Secretaria de 8 
Estado da Educação, André Barions da Secretaria de Estado da Educação, Silvia Meira da 9 
Prefeitura Municipal de Sertãozinho, Camila Michele R. F. Passoni da Prefeitura Municipal de 10 

Santa Rosa do Viterbo, Erica F. S. de Camargo da Prefeitura Municipal de Cravinhos, Vinício 11 
Biagi Pecci da Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto, Karine Valentim da Prefeitura Municipal 12 
de Vargem Grande do Sul, Carla Carolina da Cunha da Prefeitura Municipal de Cássia dos 13 
Coqueiros, Marisa Heredia do Centro Universitário Moura Lacerda, Marisa Rossi Monteiro do 14 

PRODENSE- Proj e Cons em Desenvolvimento Sustentável, Carmem Lucia Bessa de Castro da 15 

Associação Cultural e Ecológica Pau Brasil, Edna F. Costa do Sim da Associação Vivacidade de 16 
Ribeirão Preto, Penercides F. Passos da Casa Civil  do Governo do Estado de  São Paulo-17 
Escritório Regional de Ribeirão Preto, Perci Guzzo da Secretaria do Meio Ambiente de Ribeirão 18 
Preto e Simone Kandratavicius  da Associação Cultural e Ecológica Pau Brasil. A Sra. Simone 19 
Kandratavicius  submeteu aos presentes a ata da segunda reunião ordinária, para 20 
acompanhamento, correções e aprovação, como também, a pauta da agenda de trabalho da 21 
reunião, para discussão e encaminhamento . A Sra Simone Kandratavicius solicitou a mim, 22 
Carmem Lucia Bessa de Castro para que fizesse a relatoria desta reunião, o que foi aprovado 23 
pelos presentes. Seguindo a pauta do dia, os presentes fizeram uma breve apresentação 24 
pessoal sobre sua formação acadêmica , a entidade da qual representam e experiência, após 25 
foi apresentado  o papel da Câmara Técnica de Educação Ambiental, seu papel de 26 
recomendação e aprovação dos projetos, para execução pelos tomadores. Apresentado sobre 27 
a importância de elaboração do Termo de Referência a ser redigido e após aprovado, pois será 28 
um instrumento muito importante para direcionar o tomador dos recursos do FEHIDRO, na 29 
obtenção e aprovação para a execução dos projetos de EA.  Dando continuidade ao processo 30 
de renovação bianual, para 2017/2018, dos membros do Comitê e das Câmaras Técnica ( CT) 31 
foi solicitado pela Sra. Simone que os  presentes  manifestassem seu interesse em  candidatar-32 
se  aos cargos de Secretário (a) e Relator (a)   da Câmara Técnica da Agenda 21 e Educação 33 
Ambiental, de comum acordo definiu-se entre os participantes que a Sra. Ana Paula Polveiro, 34 
da Secretaria de Estado da Saúde, assumirá o papel de secretária neste biênio e não havendo 35 
pessoas com disponibilidade para assumir a Secretaria, foi aprovado por unanimidade que a 36 
Sra Simone Kandratavicius continuará  no papel de Secretária da CTAEA. Seguindo a pauta do 37 
dia, formou-se o Grupo de Trabalho para elaboração do Termo de Referência para 38 
financiamento e execução das prioridades do Programa de EA da Bacia. As reuniões 39 
acontecerão de quinze em quinze dias, em datas distintas desta CT, e será composto por:  40 
Paula Polveiro, Camila Michele R. F. Passoni, Carla Carolina da Cunha, Edna F. Costa do Sim, 41 
Erica F. S. de Camargo, Karine Valentim, Marisa Heredia, Marisa Rossi Monteiro, Rita de Cássia 42 
D. Sarafian, Silvia Meira, Simone Kandratavicius e Vinício Biagi Pecci e e o próximo encontro 43 
será no próximo dia 02/06/2017, sexta-feira, das 9h00 às 11h00, no Memorial da Classe 44 
Operária, situada a Rua José Bonifácio, cinquenta e nove, Centro, Ribeirão Preto.  Seguindo a 45 
pauta, item demanda dos participantes, a Sra. Marisa Heredia mencionou a necessidade do 46 
Coordenador do Comitê estar mais presente, resultando em um maior apoio da Coordenação 47 
do Comitê. Perci Guzzo, destacou a importância do Encontro de Educação Ambiental da Bacia 48 
do Pardo em dois mil e dezessete e que este tema deverá ser colocado em pauta para a 49 
próxima reunião. Rita de Cássia D. Sarafian sugeriu para que a Sra. Simone Kandratavicius e Sr. 50 
Tourinho revejam o estatuto de funcionamento das Câmaras Técnicas. Alguns participantes do 51 



grupo colocaram em pauta a necessidade da retomada e importância para a realização da 52 
AMBIART. Edna Costa do Sim destacou sobre as dificuldades de realização, por causa dos 53 
poucos de recursos financeiros. Dia vinte três de junho será apresentado o relatório de 54 
situação da Bacia Hidrográfica e destacou-se sobre a importância de participação dos 55 
membros desta Câmara Técnica, como mais uma possibilidade de processo de formação. Sra. 56 
Simone Kandatravicius prestou conta sobre o projeto da Pau Brasil aprovado pelo FEHIDRO 57 
informando que em Maio veio o parecer para deliberação da segunda parcela do projeto, para 58 
atender os custos da realização do Encontro Municipal de Educação Ambiental. Finalizando, a 59 

Sra. Rita de Cássia D. Sarafian, relatou sobre sua participação no Encontro Nacional dos 60 
Comitês de Bacias das Câmaras Técnicas e que o Estado de São Paulo está mais organizado que 61 
as demais Câmaras do país. O Sr. Perci Guzzo, reafirmou sobre a necessidade e importância de 62 
realizarmos o Encontro de Educação Ambiental desta Câmara Técnica, em dois mil e dezessete. 63 
Deverá ser eleito dentre os membros um representante que ficará incumbido da comunicação, 64 
conforme registrado na 2ª reunião ordinária desta Câmara. Em seguida, às doze horas, esta 65 
terceira reunião ordinária de dois mil e dezessete foi encerrada pela Secretária da CTAEA junto 66 
aos presentes e cuja ata foi por mim, Carmem Lucia Bessa de Castro, lavrada. Ribeirão Preto, 67 
vinte e seis de maio de dois mil e dezessete. 68 


